

Vesoul, le 16 novembre 2017

L'inspectrice d'académie,  
directrice académique des services de  
l'éducation nationale de la Haute-Saône

à

mesdames et messieurs les directeurs  
des écoles  
s/c mesdames et monsieur les  
inspecteurs de circonscription

Inspecteur adjoint  
à l'IA-DASEN,  
chargé du 1<sup>er</sup> degré  
et de l'A.S.H

**Objet : Parcours du cœur scolaire 2018**

Téléphone  
03.84.78.63.59  
Fax  
03.84.78.63.63

Mél.  
ce.ienash.ia70@ac-  
besancon.fr

5, Place Beauchamp  
BP 419  
70013 Vesoul cedex

Mis en œuvre par la Fédération Française de Cardiologie, les Parcours du cœur scolaires visent à sensibiliser les jeunes aux pratiques à adopter pour protéger leur santé.

Chaque année, de plus en plus de classes participent à un projet Parcours du cœur.

Cette année 2017/2018 voit la poursuite de la mise en place du parcours éducatif de santé pour tous les élèves (circulaire n°2016-008 du 28-01-2016). Ce parcours prend appui sur l'ensemble des actions d'éducation à la santé, de prévention et de promotion de santé, élaborées au bénéfice de chaque élève.

Le Parcours du cœur est référencé sur le site Eduscol  
(<http://eduscol.education.fr/cid105644/le-parcours-educatif-sante.html>)

Ce parcours d'activités physiques, accompagné de messages sur l'hygiène de vie et des gestes qui sauvent, s'inscrit dans le projet éducatif de l'école.

Les inscriptions pour organiser un Parcours du cœur scolaire entre le 17 et le 21 mai 2018 sont ouvertes sur le site [www.fedecardio.org](http://www.fedecardio.org), jusqu'au 13 janvier 2018.

Cette inscription permet aux établissements scolaires de bénéficier d'une assurance, de conseils, de kits pédagogiques pour chaque élève, d'affiches pour la classe...

Un guide pédagogique est également téléchargeable sur le site fedecardio.

(<https://www.fedecardio.org/parcours-du-coeur-comment-organiser-un-parcours-du-coeur-scolaire>)

Je vous invite à prendre connaissance de ce projet de parcours, porteur d'apprentissages dans le cadre de la santé et de l'hygiène de vie de nos jeunes élèves.



Liliane MENISSIER